CRÓNICA

12



"No vengo a estirar la mano en presupuesto": Pablo Lemus

A una semana de que asuma la gubernatura de Jalisco, con un proyecto de Presupuesto Federal 2025 para la entidad por 139 mil millones de pesos, lo que no alcanza para infraestructura carretera, salud y para Línea 5 del Tren Ligero, que requiere una etiqueta, Pablo Lemus acudió a la Cámara de Diputados a defender la petición de mayores recursos para el estado. "No es dinero para mí", dijo.

En el marco de las semanas en que se analiza la Ley de Egresos de la Federación 2025, el gobernador electo jalisciense aseguró: "Nosotros no queremos de la Federación estirar la mano y que simplemente nos regalen dinero, queremos que también nos den facultades, por ejemplo, para mejorar la recaudación federal en Jalisco". El político emecista aseguró que a la Federación le conviene el pacto fiscal con Jalisco, porque le puede ayudar. Admitió que salir de este pacto no es un tema sencillo, contrario a lo que planteó el aún gobernador Enrique Alfaro.

"Nosotros venimos a establecer una colaboración conjunta con el gobierno federal, yo no vengo a pelear, yo no vengo a generar un conflicto con la Federación, por el contrario, vengo a establecer mecanismos de diálogo respetuoso con la Federación • (Eloisa Dominguez)